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Aos 22(vinte e dois) dias do mês de setembro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as 
presenças dos vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, 
Cleber Costa, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Holanda 
Filho, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João  Catunda, Luciano 
Marinho ,Leonardo Dias, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Samyr Malta, Silvania 
Barbosa, Siderlane Mendonca, Teca Nelma, Dr. Valmyr. Nesse momento em 
discussão a Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente. Nesse momento 
o senhor Presidente suspende a sessão para restabelecer o áudio de 
transmissão dos senhores vereadores. Passando para o grande expediente 
como primeiro orador vereadora Olivia Tenório discorre sobre a greve dos 
trabalhadores de transporte público da Veleiro que dura dias, devido aos 
atrasos nos salários e direitos dos trabalhadores da empresa que não estão 
sendo cumpridos. Diz que essa vereadora não só vem de público expor esses 
problemas junto a esses trabalhadores e sim, também vem solicitar dos 
Parlamentares dessa Casa e do líder do governo vereador Siderlane 
Mendonça, que venhamos cobrar e interceder junto ao Prefeito JHC sobre a 
questão para que o mesmo cobre dos prestadores de serviço e que a empresa 
Veleiro respeite seus funcionários e pague seus direitos, já que a mesma tem 
a concessão para esse fim. Em aparte vereador Dr. Valmir corrobora com a 
fala da oradora sendo a mesma pertinente e esclarecedora no tocante a toda 
essa problemática que esses trabalhadores estão enfrentando. Diz que 
conversou com o Presidente do Sindicato dos Rodoviários, onde foi falado da 
importância de se convocar uma reunião com o Conselho municipal dos 
transportes que tem poder deliberativo para que os atores interessados nessa 
problemática possam sentar e dialogar e cheguem a um acordo para resolver 
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essa questão. Em aparte vereador Siderlane Mendonça parabeniza a oradora 
por trazer esse tema para discussão, onde de fato precisamos averiguar todos 
os problemas pontuados pela oradora, ressaltando que o Prefeito JHC esta 
sim preocupado com o transporte público e com todos os trabalhadores do 
segmento. Para concluir fala que de fato essa Casa tem que se posicionar se 
colocando à disposição para esse fim. Segunda Oradora vereadora Teca 
Nelma registra a presença da jovem Julia de escola pública que foi 
selecionada para ser vereadora por 1 dia, onde essa iniciativa partiu do 
gabinete dessa vereadora para aproximar mais os jovens e a população do 
processo político e legislativo. Em seguida ateve-se a Moção de pesar ao 
Professor José Acioli e Silva que foi brutalmente assassinado, onde presta 
homenagem ao mesmo discorrendo sobre seu currículo que teve sua trajetória 
marcada positivamente no setor cultural dentre outros. Terceiro Orador 
vereador Francisco Holanda Filho passa a abordar sobre os bairros em 
afundamento dando destaque aos empresários e comerciantes da região do 
Pinheiro que ainda estão no local, em tempo que mostra vídeo dos 
depoimentos e imagens da situação lamentável que os mesmos estão 
passando. Fala ser triste assistir a esses depoimentos, onde a política adotada 
de indenização da BRASKEM junto a esses comerciantes não está atendendo 
as necessidades dos mesmos para recomeçar em outra localidade. Diz que é 
necessário que essa Casa se manifeste quanto a essa questão, onde sugere 
Audiência pública para esse fim e que nos enquanto vereadores venhamos 
representar o sofrimento dessas pessoas. Diz que as indenizações têm que 
ser analisadas caso a caso, em tempo que fala da comissão nessa Casa que 
vem tratando esse tema fazendo parte da mesma o vereador Leonardo Dias, 
ressaltando que estamos na torcida para que o mesmo possa fazer uma 
interlocução junto ao Governo Federal para ajudar essas pessoas. Em aparte 
os vereadores; Aldo Loureiro, Leonardo Dias, Eduardo Canuto, Dr. Valmir, 
Samyr Malta, Teca Nelma e o vereador Galba Novais Netto corroboram com 
a fala do orador, onde todos comungam do apoio junto a esse tema, trazendo 
o protagonismo dessa Casa Legislativa junto a essa questão. Nesse momento 
o vereador Eduardo Canuto solicita que o Secretario do Governo Francisco 
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Sales participe da Audiência Pública para tratar essas demandas do caso 
Pinheiro, em tempo que o vereador Leonardo Dias registra que a comissão já 
teve reunião com o governo federal e o mesmo já se colocou à disposição.  
Retornando orador fala que nos enquanto representantes do povo temos que 
irmos em busca de soluções imediatas e práticas para que a BRASKEM se 
comprometa junto a essas pessoas e reveja suas ações. Quarto orador 
vereador Cal Moreira também faz menção as problemáticas que vem se dando 
com a Veleiro, onde os funcionários da mesma não vêm recebendo seus 
salários, bem como fala da falta de transporte público suficiente para a 
população. Diz que faz parte do Conselho de transporte Municipal e em 
reunião ficou acertado distribuição dos mesmos em outras linhas, porém tem 
que ter ajuste de forma judicial. Em aparte vereadora Silvania Barbosa fala 
que infelizmente nos vereadores não somos ouvidos, onde as Leis  que 
aprovamos algumas não são cumpridas. Em seguida lê em tribuna matéria do 
secretário municipal de economia, citando isenção de impostos e vamos ter 
melhoria nos serviços, onde a iniciativa do Prefeito é boa, porém temos que 
cobrar bons serviços para população e temos que discutir esse projeto do 
executivo. Em aparte vereador Leonardo Dias diz que não existe almoço 
grátis e essa isenção será cobrada de alguém e que esse alguém e a 
população. Em aparte vereadora Teca Nelma também fala que temos que 
discutir de forma responsável sobre esse projeto de Lei do executivo sobre 
isenção de impostos. Em aparte vereador Joãozinho diz que o projeto de 
isenção de impostos ainda não chegou a essa Casa. Em aparte vereador 
Siderlane Mendonca fala que o Prefeito vem trazendo benefícios para o povo 
como já vem fazendo com os estudantes, parabenizando o mesmo por suas 
ações. No Prolongamento do Expediente; Requerimento do vereador 
Eduardo Canuto, protocolo de número 09210016/2021; Requerimento da 
vereadora Teca Nelma, protocolo de número 09210039/2021. Nesse momento 
o senhor Presidente solicita a inclusão do requerimento para entrega de 
Comenda, que posteriormente serão aprovadas em solenidade no dia de 
amanhã para entrega de cartões bolsas que vão ser distribuídos pela Cruz 
Vermelha e aproveitando a oportunidade para fazer a entrega ao Presidente 
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Júlio e a Presidente Agarina. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados 
Projetos e Requerimentos de números e autorias; Requerimento do vereador 
Galba Novais Netto – requer que a Sessão Solene para entrega das 
Comendas e Título de Cidadão Honorário ao Senhor Júlio Caos de Alencar e 
a Senhora Agarina Mendonça Vasconcelos seja realizada no auditório da 
Escola Nosso Lar, em discussão única.   Indicações da vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolos de números 09200011/2021 a 09200013/2021, 
09200015/2021 a 09200020/2021, 09200022/2021 a 09200024/2021, 
07270026/2021, 09200027/2021, 09200032/2021, 09200045/2021 a 
0900047/2021, 09200049/2021, 09200051/2021 a 09200058/2021, 
09140052/2021, 09200060/2021, 09200061/2021, 09200071/2021, 
09200073/2021, 09200075/2021 a 09200077/2021 e 09200078/2021 todos 
em discussão única; Indicações do vereador Aldo Loureiro, protocolos de 
números 09150047/2021, 09150052/2021, 09150052/2021, 09150054/2021, 
09200068/2021 e 09200070/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques discutido pelo autor a vereadora Gaby Ronalsa e 
subscrito pelo vereador Galba Novais Netto e a vereadora Gaby Ronalsa a 
indicação para o restaurante popular na região do Tabuleiro, protocolos de 
números 09150044/2021, 09150051/2021, 09170005/2021, 09190001/2021 a 
09190007/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Cal 
Moreira, protocolos de números 09200025/2021, 09200026/2021, 
09200028/2021 a 09200031/2021, 09200033/2021, 09200035/2021 a 
09200042/2021; Indicações do vereador Cleber Costa, protocolos de números 
09150055/2021, 09200010/2021, 09200059/2021, 09200074/2021, 
09210004/2021 e 09210002/2021 todos em discussão única; indicações do 
vereador Fabio Costa, protocolos de números 09200080/2021 a 
09200083/2021, 09200086/2021 e 09200084/2021 todos em discussão única; 
indicações do vereador Fernando Holanda, protocolos de números 
09140071/2021 a 09140076/2021, 09150001/2021 a 09500020/2021, 
09150026/2021, 09200001/2021 a 09200004/2021, indicações do vereador 
Luciano Marinho, protocolos de números; 09150048/2021 e 09150049/2021; 
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Requerimentos da vereadora Teca Nelma discutido pela autora e o vereador 
Galba Novais Netto, vereador Joãozinho, protocolos  de números 
09200087/2021 e 09200085/2021 todos em discussão única; Moção do 
vereador Marcelo Palmeira, protocolo de número 09200044/2021 em 
discussão única; Projeto de Lei do vereador Francisco Holanda Filho, 
protocolo de número 05270036/2021 em segunda discussão; Projetos de Lei 
do vereador Leonardo Dias, protocolos de números 05060041/2021 e 
03250004/2021 todos em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador 
Fernando Holanda, Protocolo de número 02040088/2021 em segunda 
discussão; Projetos de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolos de números 
03300009/2021 e 05130029/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei do 
vereador Joãozinho, protocolo de número 05140002/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 
03220012/2021 em segunda discussão; Projetos de decreto Legislativo do 
vereador Galba Novais Netto, protocolos de números 09130018/2021 e 
09090049/2021 em segunda discussão discutido pela vereadora Teca Nelma, 
vereadora Silvania Barbosa e o autor; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Siderlane Mendonça discutido pelo autor , vereador Galba Novais 
Netto, protocolo de número 09130017/2021 em segunda discussão; Projeto 
de Decreto Legislativo da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 
09130016/2021 em segunda discussão. Projeto de Lei de autoria do vereador 
Leonardo Dias de número 084/2021 em primeira discussão, que foi incluindo 
na ordem do dia de hoje de acordo com o regimento da Casa, discutido pelo 
autor, pelo vereador Galba Novais Netto, vereador Siderlane Mendonça, 
vereadora Teca Nelma, vereadora Silvania Barbosa. Passando para o 
Expediente Final nesse momento a vereadora Teca Nelma solicita do 
Presidente que a vereadora por 1 dia a estudante Julia possa participar do 
Expediente Final, sendo deferido pelo Presidente da Casa. O vereador 
Siderlane Mendonça registra que no dia de amanhã o Prefeito JHC vai até a 
Câmara Municipal de Maceió para entregar nas mãos do Presidente da Casa 
vereador Galba Novais Netto o projeto de Lei do Passe Livre. Vereador Samyr 
Malta cumprimenta a vereadora por 1 dia a Julia, em tempo que discorre sobre 
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a necessidade de um protocolo para mostrar o cartão de vacinação nos 
lugares públicos e que esse mesmo protocolo seja adotado nessa Casa 
Legislativa. O Presidente diz que vamos no momento certo abraçar a 
solicitação do vereador Samyr Malta. Vereadora Silvania Barbosa corrobora 
com a necessidade do protocolo para voltarmos aos trabalhos com os 
cuidados devidos. Vereador Leonardo Dias lembra ao Prefeito JHC que hoje 
se completa 265 dias sem o pagamento do FUNDEF. Vereador Francisco 
Holanda Filho solicita que as campanhas como um dia sem carro, seja antes 
discutida com a Aliança Comercial, onde o comercio já vem sofrendo com a 
situação econômica e hoje os mesmos sem ser avisados se depararam com 
algumas ruas de acesso as lojas fechadas no centro de Maceió. Vereador 
Galba Novais Netto também faz ressalva no tocante a fala do vereador 
Francisco Holanda Filho no que se refere a forma desastrosa da campanha 1 
dia sem carro, em tempo que dar boas vinda a vereadora por 1 dia a estudante 
Julia. Vereadora Silvania Barbosa deseja a estudante Julia que a mesma 
realize seus sonhos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental Maceió, 
22 de setembro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão 
de Redação de Atas e Debates.  
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